



PTAだより

8/20(日)資源回収

雲一つない青空のもと、スムーズに作業を進めることが出来ました。



アルミ缶は回収車 2 台以上の量を回収しました。今年の夏も暑かったことがビール缶の量でわかりますね(笑)



ご協力ありがとうございました。



新聞・雑誌などの古紙類はごらんのとおり、10tトラック 2 台に積み込みます。量がなくて嬉しい悲鳴です(感謝)



梅ヶ枝酒造さま、毎年、敷地を「最終回収場所」としてお貸ししていただき、ありがとうございます。

【今回の回収実績】

- 新聞 12,110 kg
- 雑誌 3,290 kg
- 段ボール 2,620 kg
- アルミ缶 1,140 kg
- 一升瓶 1,352 本
- その他のビン 263 本
- ビール瓶 2,273 本

おかげさまで、昨年度より多くの回収が出来ました。地域のみなさんのご協力に本当に感謝いたします。

宮小学校PTA

なお、冬(一月)には宮中PTA主催の資源回収もありますので、その際もご協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。

「ご協力、ありがとうございました。」
八月二十日(日)、宮小PTA主催による資源回収を行いました。
会員の皆さま、地域の皆さまには早朝より準備・回収にご協力いただき、誠にありがとうございました。
おかげさまで晴天に恵まれ、無事に終了することができました。
この活動で得た収益につきましては、宮小の子どもたちの為に大切に扱っていきたくと考えております。

8月5日(土)～6日(日) 6年生学年レクレーション



台風5号の接近が心配された8月5日(土)～6日(日)、6年生の学年レクレーションが行われました。

今回は宮津町公民館で1泊するという一大イベント、その内容も「工作」「プール遊び」「夕食作り」「スイカ割り」「腕ずもう大会」「ハウステンボス花火鑑賞」と、催し物目白押しでした。

猛暑の中のハードスケジュールでしたが、熱中症やケガも無く、子どもたちが終始笑顔で楽しんでいたのがとても印象的でした。

小学校最後の夏休み、子どもたちにとってかけがえのない思い出が出来たのではないのでしょうか？

この笑顔がずっと続いてくれることを願うばかりです。

ご協力いただいた保護者の皆さま、先生方、そして子どもたち、本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。



タマネギが
しみるうう



いけええ!



絶対、負けられない
闘いがそこにはある。

【9月6日(水)は第3回評議員会です！】

- 日時 9月6日(水) 19:00～20:30
- 場所 宮小図書室
- 協議題 ①小中合同スポーツ大会について
②その他



ご承知のとおり、今回は『綱引き』大会となりました。大会成功のため、みなさんのご意見をお聞かせください。